
Herr Diefenbach (BfM):  

Herr Diefenbach gibt an, dass sich im Bereich der Fußgängereingangstür am 
Waldfriedhof immer wieder eine Wasserlache bildet. Das Problem wurde bereits in 

der letzten Ausschusssitzung vorgetragen, die Verwaltung wurde daraufhin auch 

tätig, jedoch trete das Problem weiterhin auf. 

 

Antwort der Verwaltung:  

Die Verwaltung sagt eine zeitnahe erneute Prüfung und Behebung des Problems zu. 
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